



Va Nashieli por la Contraloría

Diputados de la 4T empezarán a *socializar* el nombre de **Nashieli Ramírez**, titular de la Comisión de Derechos Humanos capitalina, para que a partir de noviembre asuma la Contraloría General de la Ciudad de México.

Y es que **Clarita Brugada** quiere que la todavía *ombudsperson* se haga cargo de la importante tarea de vigilar el manejo administrativo de los funcionarios locales, pero también el de los alcaldes de la capital, sobre todo de quienes no son de su equipo.

Actualmente la Contraloría cuenta con un encachado de despacho, **Guillermo Rocha Ramos**, luego de que **Juan José Serrano** dejará el cargo que asumió en 2018.

Según la Ley Orgánica del Congreso de la Ciudad de México, **Clarita** propondrá una terna a los diputados, quienes decidirán por mayoría calificada quién asumirá el puesto para los siguientes siete años.

La *ombudsperson* capitalina, que concluye su encargo en noviembre, es bien vista por el gobierno local para llegar a la Auditoría Superior de la CDMX, aunque primero tendrá que cabildar su nombramiento.

Cuando fue electa primero, y después reelecta, **Nashieli** logró el consenso de todas las fuerzas políticas, quienes la aprobaron por votación unánime, por lo que en teoría no debería tener problemas para que la volvieran a apoyar, ahora en esta nueva responsabilidad.

Pero muchos en la oposición la han visto muy cerca de la 4T, lo mismo con **Brugada** que con **Claudia Sheinbaum**, quien incluso la impulsó para la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, cargo para el que tenía el consenso. Pero horas antes de que el Senado votará, llegaron *indicaciones* desde Macuspana para que Morena reeligiera a **Rosario Piedra** al frente del organismo, a pesar de ser la peor *ombudsperson* de la historia.

Aunque siempre había sido bien vista, quizá esta cercanía de los últimos tiempos con el poder pueda ser un obstáculo difícil de saltar, dado que la oposición ahora tiene sus dudas, pues sería quien fiscalizará a sus alcaldes.

Y es que, entre sus facultades, la Contraloría General supervisa los procesos de control interno, auditoría y fiscalización de los recursos públicos del gobierno y las alcaldías, así como decidir las sanciones a las faltas administrativas de funcionarios.

Un cargo a todas luces más político que administrativo, sobre todo desde que la 4T llegó al poder en 2018; esas serían las principales dudas para apoyarla.

Porque, en la CDHCDMX, **Ramírez** tuvo un buen desempeño y devolvió a la institución el prestigio adquirido desde su fundación, y que en las últimas épocas había venido a menos, debido a la mala elección de los responsables.

Si se concreta el brinco, **Nashieli** se convertirá en un instrumento de control para las alcaldías opositoras. Aunque si mantiene los principios que implantó como *ombudsperson*, igual podría generar confianza y certeza a todos los partidos.



CENTAVITOS...

Buenas noticias surgieron ayer en la mañanera para el estado vecino de Morelos, pues según el Secretariado Ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública, esa entidad ha disminuido cerca de 50 por ciento de los homicidios dolosos en la entidad, a partir de la llegada de la nueva administración. Ciertamente Morelos aún está abajo de entidades como Zatecas, Tamaulipas, Nuevo León, Yucatán y San Luis Potosí, pero para ser un estado sin recursos, y estarse levantando del cochinerito que les dejó **Cuauhtémoc Blanco**, es de reconocerse la labor de la autoridad, a la que en una de esas la CDMX debería pedir asesoría para mejorar aquí la seguridad.